

Une bonne résolution contre les guerres et la misère : en finir avec le capitalisme !

Pour faire genre « nouvelle année, nouvelle politique », Macron annonce le remaniement de son gouvernement... Nous ne pleurerons évidemment pas la Première ministre Élisabeth Borne, recordwoman des 49.3 : si elle devait prendre une retraite anticipée, nous n'oublierons pas qu'elle nous a obligés à trimer deux ans de plus en repoussant la nôtre. Mais si la tête de gondole change, les marchandises dans le rayon seront toujours aussi abjectes et révoltantes...

Leurs guerres, nos morts

La promesse de cette société capitaliste pour 2024, c'est toujours plus de guerres. Le rythme désespérant des morts se poursuit dans la bande de Gaza et en Cisjordanie : déjà plus de 30 000, et 100 000 blessés. Du sang, des larmes, la faim, les maladies, les décombres, la fuite encore et toujours pour le peuple palestinien, victime de l'État colonial israélien avec la bénédiction des grandes puissances. En Ukraine, la guerre redouble d'intensité ces dernières semaines, alors que les deux camps comptent déjà plus de 500 000 morts ou blessés. Les marchands d'armes sont assurés de passer une bonne année : en 2023, le cours de leurs actions s'est envolé et les carnets de commande débordent.

Leurs profits, nos galères

En décembre, les prix à la consommation ont repris une augmentation de 0,6 %, en premier lieu les produits alimentaires et l'habillement. Acheter de quoi se nourrir correctement, des chaussures et des vêtements chauds pour l'hiver, c'est compliqué pour beaucoup d'entre nous. Et pour toutes celles et ceux qui sont déjà tombés dans l'extrême misère, c'est la rue, le froid, la galère de la survie à l'ombre des lumières de ce monde consumériste : à Strasbourg, plus de 2 000 personnes dorment dans la rue cet hiver, un record dans la « capitale du marché de Noël et ses trois millions de visiteurs ». Nos salaires s'écrasent, leurs pro-

fits s'envolent : les entreprises du CAC 40 ont distribué 97 milliards de dividendes à leurs actionnaires en 2023. Autre genre de record...

Leur racisme, notre solidarité de classe

La loi « asile-immigration » concoctée et votée par toute la droite et l'extrême droite, de Darmanin à Le Pen, inscrit la « préférence nationale » dans le droit de ce pays. Ce que les fachos et les racistes réclamaient depuis des années, Macron l'a fait. Celui qui en 2017 et en 2022 se prétendait un « barrage » à l'extrême droite, avec l'aval des dirigeants de la gauche institutionnelle et syndicale, lui a en fait ouvert les vannes. Pour nous sauver de la noyade et repousser les offensives d'un milieu politique dirigeant de plus en plus réactionnaire, il n'y aura aucune bouée institutionnelle. Ce ne sera ni le Conseil constitutionnel, ni une dissolution de l'Assemblée nationale, ni des élections qui nous permettront d'affirmer que les seuls étrangers sur cette terre, ce sont les patrons et les actionnaires. Ce seront nos luttes collectives de travailleurs, de travailleuses, de jeunes, de retraités, avec ou sans papiers, pour l'égalité des droits et l'ouverture des frontières.

A nous d'exaucer nos vœux !

Si nous souhaitons le meilleur pour cette année, celui-ci ne viendra que de nos mobilisations et de nos luttes. Certains mettent déjà en pratique de bonnes résolutions. Les salariés du Mont Saint-Michel et du centre Georges-Pompidou sont en grève depuis fin décembre pour leurs salaires, des embauches et leurs conditions de travail. Exactement ce dont nous avons besoin tous et toutes. Meilleurs vœux de victoire à leurs grèves !

Soyons aussi de nouveau très nombreuses et nombreux à manifester notre solidarité de classe internationaliste : le week-end prochain en solidarité avec le peuple palestinien, et contre la loi Darmanin-Le Pen, dès le 14 janvier, et ce jusqu'à son retrait total !

Bonne année révolutionnaire !

Nous entamons cette année avec les vœux, comme il se doit : nos vœux vont dans le sens des valeurs collectives que nous construirons, de la dignité que nous exprimerons, et des luttes que nous mènerons.

Ce bulletin sera également à vos côtés tout au long de l'année et continuera à être informé par vous. Alors, pour financer le papier et l'encre en toute indépendance, nous appelons à une collecte la semaine prochaine. Préparez vos pièces et même votre billet pour que cette presse libre puisse vous permettre de continuer à vous exprimer.

C'est aussi pour nous aussi l'occasion de mesurer votre satisfaction de le lire. En attendant, souhaitons-nous une année d'organisation collective et de luttes !

Nous Allons Obtenir ... satisfaction !

Les propositions de la direction pour les NAO sont dérisoires au regard, d'une part des bénéfices et d'autre part, de ce qu'il nous manque à la fin du mois ! Rien d'étonnant, dans cette société capitaliste, le patronat ne nous laisse que des miettes, tout juste de quoi subvenir à nos besoins pour revenir bosser le lendemain, jamais de quoi vivre décemment. Pourtant, la force de travail qui permet de créer les richesses, c'est nous qui la fournissons, en nous levant le matin aux aurores, en rentrant chez nous tard le soir ou même au petit matin. Alors, réclamer des augmentations de salaire dignes de ce nom, ce ne serait que reprendre une partie de la richesse que nous avons créée, en égratignant à peine les profits mirobolants du taulier !

Mais dans cette lutte des classe, inutile de croire aux négociations. Seul le rapport de force permettra de nous faire entendre. Et l'arme des travailleurs, c'est la grève ! Alors tout de suite, discutons entre nous, organisons-nous et mettons-nous en grève reconductible pour montrer notre détermination !

A trop tirer sur la corde...

Ces derniers jours, les absents étaient légion en raison des congés et des maladies. Pourtant, certains membres de la chefferie tentent toujours de voir si on peut faire autant de prod' avec beaucoup moins de monde... au cas où ça passe... Alors que fermer des lignes pour permettre à tout le monde de travailler dans de bonnes conditions et ne pas s'épuiser dès le début de l'année serait la seule chose à faire. A nous de leur

montrer systématiquement que ça ne passe pas ! Retournons la pression contre nos chefs ! Refusons de bosser en conditions dégradées !

Cisjordanie occupée : des pacifistes israéliens viennent en aide aux bergers palestiniens

La Radio-télévision belge francophone (RTBF) puis Mediapart ont publié coup sur coup des reportages sur des militants israéliens anti-occupation qui, dans la vallée du Jourdain, répondent aux appels de bergers palestiniens pour les protéger, ainsi que leurs troupeaux, face aux attaques des colons juifs. Ils tentent d'empêcher le vol des moutons, l'accaparement des ressources en eau, voire les violences physiques contre les bergers dont la plupart sont des Bédouins, une des communautés les plus pauvres au sein de la population palestinienne. Cette solidarité est bien évidemment très mal vue par certains en Israël. Comme l'explique Tal, une militante de 32 ans qui vit à Jérusalem : « [Mon activité] je la cache, ce n'est pas quelque chose dont vous parlez au travail... Mes amis les plus proches ont découvert seulement l'année dernière que je faisais ceci. Ils l'ont découvert car l'un des colons m'a identifiée sur Facebook. » Et même si le niveau de violence des colons a nettement augmenté depuis octobre, ces militants pacifistes continuent de se battre, envers et contre tout. Respect...



Révolutionnaires, un journal pour trancher dans le vif !

Achète pour 2€ le n°8 de notre journal, écrit par et pour les travailleurs !

Récupère notre bulletin « spécial Salaires » !

Et prépare la monnaie

pour donner au drapeau rouge la semaine prochaine !



Ce bulletin est le tien, prière de ne pas le jeter sur la voie publique et n'hésite pas à le faire circuler !

Pour nous contacter : 69.etincelle@gmail.com

Imprimerie Spéciale NPA